

El Gobierno corrige la oferta de Malí tras el atentado en ese país

Presidencia desautoriza al ministro de Asuntos Exteriores y desmiente los planes militares en África después de la matanza ocurrida en la capital

JAVIER CASQUEIRO, Madrid
El Gobierno rectificó ayer y dijo que no se plantea que tropas españolas releven a las francesas en República Centroafricana y Malí, cuya capital sufrió ayer un ataque terrorista. El jueves La Moncloa había avanzado

EDITORIAL

Donde dije Malí...

El Gobierno condiciona la política antiterrorista a sus cálculos electorales inmediatos

PÁGINA 14

que elaboraba un plan de sustitución militar para permitirle a Francia que se centre en la lucha contra el Estado Islámico, algo que confirmó el ministro de Exteriores, José Manuel García-Margallo, a quien ayer desautorizó Presidencia. PÁGINAS 17 Y 18



AP

Al menos 27 muertos en el ataque a un hotel de Bamako

Un ataque con fusiles al hotel Radisson Blu de Bamako, la capital de Malí, se saldó ayer con al menos 27 muertos, según un recuento de las autoridades locales revelado por la ONU.

Los terroristas, de los cuales murieron varios durante el asalto, secuestraron a 140 personas en el hotel, entre ellos ciudadanos norteamericanos, chinos e indios. Las fuerzas de

élite francesas apoyaron al ejército maliense en la operación para liberar el hotel. Posteriormente una filial de Al Qaeda en el Sahel se atribuyó la autoría del atentado. PÁGINA 3

1.100 policías y 1.400 guardas de seguridad vigilarán hoy el partido Madrid-Barcelona

Un clásico bajo medidas de excepción

PATRICIA ORTEGA DOLZ, Madrid
Nunca un partido de fútbol se ha jugado en España con tanta seguridad. Ni siquiera el que enfrentó al Real Madrid y al Zaragoza dos días después de los atentados del 11 de marzo de 2004. Los 85.000 hinchas que asistirán al partido entre el Madrid y el Barça el sábado a las 18.15 se encontrarán con unas medidas de se-

guridad pocas veces vistas en Madrid. El número de policías se ha duplicado con respecto a las previsiones iniciales: serán 1.100. El club blanco los reforzará con 1.400 agentes de seguridad en las inmediaciones del estadio Santiago Bernabéu. Ayer, de hecho, comenzaron ya las inspecciones de coches y papeleras en la zona. PÁGINA 40

Hoy, día del CLÁSICO...
te mereces
EMINA
www.emina.es
#temerecesemina

Las empresas catalanas piden a Mas respeto a la ley o nuevas elecciones

Montoro impone a la Generalitat un férreo control del gasto público

LLUÍS PELLICER, Barcelona
El Círculo de Economía, que agrupa a las principales empresas de Cataluña, constató ayer, en un duro comunicado, el daño que está haciendo a la economía autonómica la declaración independentista del 9 de noviembre. Al presidente en funciones, Artur Mas, le pide un Gobierno con una mayoría parlamentaria "estable y respetuosa con la legalidad". Si no la logra, le piden que convoque elecciones cuanto antes. Por su parte, el ministro de Hacienda, Cristóbal Montoro, aprobó para Cataluña una partida de gasto de 3.034 millones de euros, con una serie de estrictas condiciones para que el dinero no se gaste "en veleidades independentistas". PÁGINAS 23 A 25

La UE aprueba el control de sus fronteras exteriores que pidió Francia

CLAUDI PÉREZ, Bruselas
Los ministros de Justicia e Interior de la Unión Europea aprobaron ayer la propuesta cursada por Francia tras los ataques terroristas de París de imponer controles sistemáticos a todos los ciudadanos que entren o salgan del espacio comunitario. Esta medida afectará también a los ciudadanos europeos, que ahora solo encuentran controles aleatorios. Se creará para ello un registro europeo de nombres de pasajeros, que se cotejará con bases de datos como la de Interpol. PÁGINA 5

babelia

Especial Feria Internacional del Libro de Guadalajara

revista



Hoy, gratis con EL PAÍS.
Moda, belleza y tendencias